



Studieren mit internationalen Perspektiven

Fulda (MK). Derzeit sind sechs internationale Studierende in Fulda zu Gast, die am zweiten „Hessen Global“ Programm an der Hochschule (HS) Fulda teilnehmen. Angereist aus den USA, Frankreich und den Niederlanden werden sie in den kommenden acht Wochen Fulda und die Region durch Praxisprojekte (Gruppenpraktika) und ein akademisches sowie kulturelles Begleitprogramm kennen lernen. Mit dem Sommerpraktikumsprogramm „Hessen Global“ bieten die Hochschule Fulda und

weitere zehn hessische Partnerhochschulen sowie regionale Praxispartner zum zweiten Mal ein achtwöchiges Intensivprogramm an. Das Unesco-Biosphärenreservat sowie das Thema „Nachhaltigkeit“ sind der Dreh- und Angelpunkt der praktischen und akademischen Arbeit. Der Anspruch des innovativen Programms wird durch das DAAD-Qualitätszertifikat – das „Hessen Global“ als eines von zehn Programmen deutschlandweit erhalten hat – bestätigt. Inhalt sind Seminare,

Workshops, ein Sprachkurs, Exkursionen und vor allem Praxisprojekte in Bereichen wie nachhaltige Entwicklung städtischer Lebensräume oder die nachhaltige Entwicklung des Bioenergiesektors. Ansprechpartner und Information: Koordinierungsstelle ist Hessen Networks!, Katja Mruk, Am Alten Schlachthof 4, 36037 Fulda, Telefon (06 61) 2 50 40 21, Fax (06 61) 2 50 40 12, E-Mail mruk@hessennetworks.de, Infos im Internet unter www.hessen-global.de.

Foto: MK